

DIE POSAUNE

China hält die Salomonen fester im Griff

- · Jeremiah Jacques
- 13.07.2023

Die Führer Chinas und der Salomonen haben am 10. Juli angekündigt, dass sie eine umfassende strategische Beziehung zwischen ihren Nationen aufbauen werden. Dies ist das jüngste Zeichen dafür, dass die Salomonen zu einer chinesischen Kolonie werden.

Die Ankündigung erfolgte einen Tag nach der Ankunft des Premierministers der Salomonen, Manasseh Sogavare, in Peking, wo er mit dem chinesischen Generalsekretär Xi Jinping und Premier Li Qiang zusammentraf. Beide Seiten unterzeichneten außerdem Abkommen über wirtschaftliche Entwicklung, Partnerschaftsprogramme für die Polizei und technische Zusammenarbeit

Die beiden Regierungen haben beschlossen, eine umfassende strategische Partnerschaft mit gegenseitigem Respekt und gemeinsamer Entwicklung aufzubauen.

- Li Qiang

Sogavare eröffnete während seiner Reise auch offiziell eine Botschaft der Salomonen in China, was er als "großen Meilenstein" in den Beziehungen zwischen den beiden Ländern bezeichnete

Solomon Islands opens embassy in China. pic.twitter.com/u40M98UbUS

- CGTN (@CGTNOfficial) July 11, 2023

Chinesische Eroberung: Erst 2019 hat China die Führung der Salomonen überredet, die diplomatische Loyalität von Taiwan zu China zu wechseln. Die Posaune erklärte damals, dass dieser Schritt "Chinas Bestreben, lebenswichtige Schifffahrtswege im Südpazifik zu dominieren", förderte. Im Jahr 2022 unterzeichneten die beiden Nationen einen Sicherheitspakt, der es China erlaubte, "Polizei, bewaffnete Polizei, Militärpersonal und andere Strafverfolgungs- und Streitkräfte auf die Salomonen zu entsenden."

Die in dieser Woche erfolgte Aufnahme umfassender strategischer Beziehungen ist der jüngste Schritt in einem Trend, der dazu führen könnte, dass die Salomonen bald chinesische Streitkräfte beherbergen und China einen neuen strategischen Standort erhält, von dem aus es seine Macht in der Region ausüben kann.

Australien gefährdet: Die Posaune schrieb im Juni 2019, dass China die Salomonen und die benachbarten Staaten wegen ihrer strategischen Lage ins Visier nimmt:

Fidschi, Papua-Neuguinea, Vanuatu und die Salomonen liegen an den wichtigsten Schifffahrtsrouten in Australasien. Wenn es China gelingt, diese Schifffahrtswege zu militarisieren, kann es Australien isolieren und die Herrschaft über den Südpazifik übernehmen.

Die Fähigkeit der Chinesen, den australischen und amerikanischen Einfluss zu überwältigen und "Herr" über diese Region zu werden, stimmt mit den Vorhersagen der biblischen Prophezeiung überein. Um das zu verstehen, lesen Sie "China und Russland: "Wir bereiten uns auf einen Krieg vor".